



WIESBADEN



Die Stadtverordnetenversammlung
Ausschuss für Frauenangelegenheiten

Tagesordnung 1 Punkt 8 der öffentlichen Sitzung am 12. März 2013

Verschiedenes

Protokollnotiz Nr. 0017

- Stv. Schon kritisiert eine Aussage in der Presse im Zusammenhang mit dem HALT-Projekt, worin aus ihrer Sicht alkoholisierte Opfer sexueller Übergriffe zum Täter und nicht zum Opfer gemacht würden.
- Stv. von Garnier bezieht sich auf eine Einladung zum Empfang von Bundespräsident Gauck und findet die Kleidungsordnung: „dunkler Anzug“ zu einseitig formuliert.
- Bärbel Scheid bringt den neuen Flyer der städtischen Frauenbeauftragten zur Kenntnis.

Wiesbaden, .03.2013

Hebenstreit
stellvertr. Vorsitzende